

Compte rendu de l'assemblée du 18 novembre 1915, a.m.

Sont présents: MM. les Commissaires Côté, McDonald et Ainey.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Ainey est appelé à présider.

1.—(29794) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant de rembourser à la Compagnie "Fire Proof Crushed Stone" un dépôt de \$150 fait en rapport avec sa soumission pour la fourniture de la pierre à macadam.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyé par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le remboursement dudit dépôt.

2.—(29562) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de payer à MM. J. Butler et Henry Holgate une somme de \$250 chacun, pour services professionnels comme Ingénieurs-Experts dans les causes prises contre les Compagnies du Pacifique Canadien, du Grand-Tronc et du Canadien Nord.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le paiement desdits experts à même le crédit de \$600 voté à cette fin par résolution du Bureau, en date du 29 octobre 1915.

3.—(29696) Soumis un rapport du Surintendant du Département des Privilèges, transmettant la demande de la "Dominion Textile Co. Ltd.", pour le privilège de poser une conduite d'eau de 8 pouces sous la chaussée de la rue Darling, ainsi qu'une soupape d'arrêt, un poteau indicateur et un: borne-fontaine, sur la rue Davidson.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi dudit privilège.

4.—(29821) Soumise une communication du Révérend P. G. Vangelisti, demandant une exemption de taxe sur certains lots utilisés comme terrains de jeux.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Président du Bureau des Estimateurs, pour rapport.

5.—(29810) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de payer une somme de \$50 chacun à MM. J. B. Séguin, J. B. Péloquin et G. W. Ogilvie, pour services rendus comme experts dans les causes de St-Denis et DeBellefeuille contre la Cité de Montréal (appels d'évaluation devant la Cour du Recorder).

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le paiement desdits experts à même le crédit voté à cette fin, par résolution du Bureau en date du 30 mars 1915.

6.—(29563) Soumis un rapport du Surintendant du Département des Privilèges, transmettant la demande de la "Canada Sugar Refining Ltd." pour le privilège de poser une conduite d'eau de 8 pouces, sous les rues St-Patrice et Montgomery.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi dudit privilège.

7.—(27945) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant la demande de M. P. Terrault, registrateur du Département des Estimateurs, pour être mis à la retraite.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que M. P. Terrault soit mis à la retraite, à compter du 1er janvier prochain, avec demi-salaire, conformément au règlement concernant le Fonds de Pension des employés municipaux.

Report of meeting held on the 18th November 1915, a.m.

Present: Commissioners Côté, McDonald and Ainey.

Owing to the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Ainey was called to the Chair.

1.—(29794) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that the Fire Proof Crushed Stone Co. be refunded a deposit of \$150 made in connection with its tender for the supply of macadamizing stone.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

2.—(29562) Submitted a report from the Law Department, recommending that Messrs. J. Butler and Henry Holgate, be paid a sum of \$250 each, for professional services rendered as experts in the suits instituted against the Canadian Pacific, the Grand Trunk and the Canadian Northern Railway Companies.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To pay said experts ex-appropriation of \$600 voted for such purpose, by resolution of the Board, under date of the 29th October 1915.

3.—(29696) Submitted a report from the Superintendent of the Privilege Department, transmitting an application from the Dominion Textile Co. Ltd., for the privilege of laying an 8 inch water pipe under the roadway, on Darling street, and a check valve, an indicator post and a hydrant, on Davidson street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that said privilege be granted.

4.—(29821) Submitted a communication from Rev. P. G. Vangelisti, asking for an exemption from the payment of taxes on certain lots used as playgrounds.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Chairman of the Board of Assessors, for a report.

5.—(29810) Submitted a report from the Law Department, recommending that a sum of \$50 each be paid to Messrs. J. B. Séguin, J. B. Péloquin and G. W. Ogilvie, for services rendered as experts in re St-Denis and DeBellefeuille against the City of Montreal (contestation of assessments before the Recorder's Court).

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said experts be paid ex-appropriation voted for such purpose, by a resolution of the Board under date of the 30th March 1915.

6.—(29563) Submitted a report from the Superintendent of Privileges, transmitting an application from the Canada Sugar Refining Co., Ltd., for the privilege of laying an 8 inch water pipe, under St. Patrick and Montgomery streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that said privilege be granted.

7.—(27945) Submitted a report from the Law Department, anent the application from Mr. P. Terrault, Registrar of the Assessors Department, for superannuation.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That Mr. P. Terrault be superannuated from the 1st January next, with half-salary, in accordance with the by-law concerning the Pension Fund of the civic employees.